

LE CONGRES EUCHARISTIQUE

E comité exécutif de l'organisation du Congrès Eucharistique de 1910 a eu, le mardi, 2 novembre, au salon de l'archevêché, une importante réunion, sous la présidence de Mgr l'archevêque, qui rentrait précisément ce jour-là du Concile. Le Révérend Père Pelletier, des Pères du Saint-Sacrement, remplissait ses fonctions de secrétaire-général. Assistaient à cette assemblée MM. les chanoines Martin, Dauth, Roy, MM. les curés Lepailleur, chan.-hon., Bélanger, Laforce, McShane, MM. les abbés Henri Gauthier, Deschamps, Luke Callaghan, Rusconi, Oreilly, Elie-J. Auclair.

Monseigneur eut la joie de nous communiquer que ses vénérés collègues de l'épiscopat canadien lui ont donné tous l'assurance qu'ils seraient au Congrès de Montréal, et que, de plus, chacun d'eux allait constituer un comité dans son diocèse pour voir à organiser un concours effectif. M. le chanoine Martin, président du comité des finances, exposa un intéressant projet de médaille-souvenir. Il est décidé en principe qu'une maison canadienne en sera chargée. Le Père Pelletier, qui est en relation avec le comité central de Paris et toutes les agences de transatlantiques et de chemins de fer, est en état d'assurer que le mouvement des voyageurs vers Montréal sera favorisé de toutes manières. Les membres de l'assemblée estiment que pas moins de 100,000 étrangers seront à Montréal pour le Congrès. Outre les avantages de réduction dont ils bénéficieront directement, la chose est à peu près certaine, les voyageurs pourront aussi probablement, sur le vû d'une carte de congressiste signée par le secrétaire du comité de réception, circuler dans le pays à des conditions particulières.

Il est aussi proposé et Monseigneur approuve que le dimanche, 21 novembre prochain, à 8 heures du soir, ait lieu dans l'église cathédrale de Montréal une grande cérémonie pour